

## Hengky Randito Siap Bertarung Pilkada 2024 Kota Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.JURNALIS.ID](http://BITUNG.JURNALIS.ID)

May 8, 2024 - 16:13



*Calon Walikota dan Wakil Walikota Bitung Hengky Honandar dan Randiro Marinka*



BITUNG - Jelang Pilkada 2024, Ketua Partai Gerindra kota Bitung Randiro Maringka dan Hengky Hongky Honandar yang masing-masing mendaftarkan diri sebagai Calon Wak dan Wali kota Bitung di DPD Partai Nasdem kota Bitung, Selasa (07/05/2024).

Terkait kebersamaanya dalam pendaftaran bersama Hengky Honandar, Randito dalam keterangan persnya di Kediaman Calon Walikota Bitung Hengky Honandar menyampaikan sangat bersyukur atas semua itu dimana Tuhan sudah mengabulkan rencana kita hari ini. Partai Gerindra kata Randito, pun membuka ruang dengan Partai lain bisa berkoalisi.

" Kami berterima kasih kepada Partai Nasdem di mana pada pukul 15-00 Wita sudah menerima berkas saya bersama Calon Wali kota Bitung Hengky Honandar.." ungkapnya

Ditambahkan Hengky, ada juga Partai membuka pendaftaran tapi khusus untuk internal. Kami mendaftarkan karena Nasdem membuka pendaftaran untuk umum jadi tadi kebetulan sama-sama dengan Ketua Partai Gerindra. Yah maka kita pun secara rame-rame pergi mendaftarkan, Beliau (Randito) mendaftarkan Wakil Walikota saya mendaftarkan Walikota.

" Kalau memang Tuhan Berkehendak untuk kemudian kita maju bersama menjadi Pasangan mengapa tidak, jadi seperti itu." Tegas Hengky menambahkan

Melanjutkan, Randito mengatakan, Sama-sama kita menyaksikan bahwa di Rumah besar Partai Nasdem, di Sekertariat sudah menerima kami sebagai calon Wali kota dan Wakil Walikota kota Bitung.

" Kami juga menunggu Partai lain yang membuka pendaftaran dan siap mengantar berkas. agar supaya kami bisa bersama-sama berkoalisi membangun kota Bitung yang kita cintai ini." Tandasnya.

Legislator muda kota Biting ini juga mengatakan, bahwa untuk Partai Gerindra,

Meskipun cukup 20 persen untuk mengusung calon sendiri, Partai Gerindra akan tetap membangun kerjasama dengan partai lain untuk membangun kota Bitung yang tercinta ini supaya lebih baik dan terbaik kedepannya.

Setelah itu, jelas Randito, Partai Gerindra kota Bitung akan membawa berkasnya kesatu tingkat lebih tinggi yakni Pimpinan Daerah.

" Intinya kami mempersiapkan, mempertimbangkan dan memutuskan sehingga sudah ada yang ditetapkan oleh kami di bersama Internal Partai Gerindra satu hati untuk bakal Calon dari Partai Gerindra untuk bisa kami Deklarasikan, lebih tepatnya kalau sudah ada SK yang dikeluarkan oleh Ketua Umum kami yaitu Bapak Prabowo Subianto." Jelas Pengusaha .uda Perikanan ini.

Menurut Pengusaha .uda Perikanan ini bahwa Untuk usulan Partai Gerindra kota Bitung terkait untuk pasangan Calon Walikota dan Wakil Walikota dengan Hengky Honandar apak sudah jelas.

Menurut Randito, Partai Gerindra, kemarin sudah mendapatkan Intruksi Dewan Pimpinan Pusat, Ketua Harian Bapak Prof. Sugihasko bahwa untuk persyaratan Calon dari Partai Gerindra itu harus jadi Kader Partai Gerindra. agar lebih mudah mendapatkan bakal calon Kepala Daerah.

Kita tahu bersama tambah Randiro, bahwa Partai Gerindra bisa mengusung Calon sendiri dimana kami tidak menganggap itu hanya satu kepentingan bahwa kami hanya mencalonkan secara internal.

" Kami dari Partai Gerindra membuka ruang dengan Partai lain agar mari sama-sama kita membangun kota Bitung tercinta ini." Tegasnya seraya mengatakan secepatnya Deklarasi Bakal Calon Walikota dan Wakil Walikota dari Partai Gerindra akan dilaksanakan.

" Kita akan menghadap Dewan Pimpinan Daerah dan Dewan Pimpinan Pusat membawa koalisi dan hasil-hasil yang ada disini." Pungkasnya. (AH)